

ADOS IMPULSA LA CAMPAÑA UNIVERSITARIA DE DONACIÓN CON EL ASISTENCIA AL ACTO DE INICIO DEL CURSO 2025-26 EN LA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA DE LA UNIVERSIDAD DE SANTIAGO DE COMPOSTELA

La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) participó esta mañana en el acto de apertura del curso académico 2025-2026 de la Facultad de Odontología de la Universidad de Santiago de Compostela (USC).

Al evento, celebrado en el salón de actos de la facultad, asistió, en representación de ADOS, el Dr. Jose María Vázquez Estepa, responsable de la sección de donación y gestión de colectas, y el decano de la Facultad de Odontología, Dr. José Carreira Amor junto con otros miembros destacados de la universidad.

Durante el acto se dio la bienvenida a los nuevos alumnos de primero de odontología y se puso en valor a importancia de acercar a las nuevas generaciones el concepto de solidaridad a través de la donación generosa y altruista para ayudar a los que más lo necesitan.

El responsable de la sección de donación y gestión de colectas de ADOS destacó la relevancia de la comunidad universitaria como motor esencial para actualizar la base de donantes en Galicia y asegurar el relieve generacional.

Jose María Vázquez trasladó su agradecimiento a la Universidad de Santiago de Compostela y al decanato de la Facultad de Medicina y Odontología por su decidido apoyo a las iniciativas promovidas por ADOS destinadas a fomentar la donación. Agradecimiento que hizo también extensible a los estudiantes universitarios gallegos y a la comunidad educativa en general por su implicación y altruismo.